



**Reforma  
ELECTORAL**

**La presidenta** indicó que propondrá regular la Inteligencia Artificial en campañas políticas.

FOTO: CUARTOSCURO

**Insisten en el Verde en que siga pluralidad**

# Niega Sheinbaum negociar con aliados

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

**La presidenta** Claudia Sheinbaum, afirmó que la reforma que enviará al Congreso no será producto de negociaciones partidistas, sino de las demandas ciudadanas recogidas en foros y encuestas, y descartó reunirse con los dirigentes del PT y el PVEM para buscar acuerdos específicos que garanticen su respaldo a la iniciativa.

En el mismo marco, la presidenta confirmó que la iniciativa sí incluirá disposiciones para regular el uso de la inteligencia artificial (IA) en campañas políticas, con el objetivo de evitar prácticas como deepfakes, audios o imágenes manipuladas para denostar a adversarios.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, afirmó que la even-

tual reforma electoral sólo podrá avanzar si se preserva la unidad interna de la coalición conformada por Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), al tiempo que subrayó que, hasta ahora, no existe un documento formal con una propuesta definida.

Indicó que las conversaciones se desarrollan actualmente en mesas encabezadas por la Secretaría de Gobernación, con la participación de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, y confió en que de ahí surjan consensos.

## PT, por unidad; PVEM espera

Por su parte, el coordinador del PT en San Lázaro, Reginaldo Sandoval, afirmó que no existe ningún documento con propuestas electorales y destacó que “el eje prioritario es la unidad. La unidad de la coalición”.

Por su parte, el diputado del PVEM, Raúl Bolaños Cacho, sostuvo que su partido defenderá que no desaparezca la representación de la pluralidad política del país. “No hemos visto un solo documento, todo han sido trascendidos (...) Esperemos a que haya un documento formal”, señaló. Aseguró que, cuando exista una propuesta concreta, el Verde fijará una postura clara.